

農業経営の法人化支援など様々な対策を進めています。

しかし、兼業農家の意識変化や地域内の農業に従事しない住民の増加などにより、地域が持っていた集団で農業・農村を維持する機能が大きく低下しています。

そこで、国的新たな展開に対応し

つつ、地域が特色を生かして主体的に取り組む農業を支援することが重要であり、集落の合意形成や生産・経営へのアドバイス、農業・農村が持つ多面的機能の維持向上、生産者と消費者との連携強化など、集落機能を強化するための総合的な施策を展開してまいります。

- その他の質問事項
- 昨今の世相観について
- 他



一般質問

問 三重県の花き・花木は、全国に立派に誇れる産地となっております。花商組合会員におかれても、フラワーデザインコンテスト世界大会で入賞する方が現れるなど、県にとって花き・花木が、重要な基幹産業に育ってきています。

近年における花のイベントの成果を見てみると、国際園芸博覧会の認定を受け、昨年に開催された「浜名湖花博」や、昨年に開催された「花フェスター」が、

木曽岬干拓地の利活用について

（未来塾／旧四日市市選出）

岩名 秀樹議員



木曽岬干拓地

- その他の質問事項
- 昨今の世相観について
- 他